
慈濟大學教育部獎補助款專責小組
第二次會議會議紀錄

壹、時間：97 年 05 月 13 日(星期二) 上午十時三十分

貳、地點：本校第二教學研討室

參、主席：王本榮校長 紀錄：王碧霞

肆、出席人員：

賴滄海副校長 張芙美副校長 李錫堅教務長 范德鑫學務長

劉佑星總務長 洪素貞主秘 曾國藩研發長 陳立光院長

高強華院長 許木柱院長 范揚皓主任 黃馨誼主任

伍、列席人員：葉慧玲 葉綠舒

陸、主席報告：略

柒、報告事項：

一、「97年度獎勵私立大學校院校務發展計畫」校內作業說明

(報告人：曾國藩研發展)

說明：報告資料詳附件一

捌、討論事項

案由：教育部獎補助款討論

說明：經費總計約一億四千萬元，資料詳附件二

過程：

曾國藩研發長:

1. 建議依教育部要求來填報，但不要有一項的投入是零

2. 建議依去年的額度來編列，不要過度膨脹，以免造成本

校的困擾

3. 關聯性的部份，由研發處先研擬初稿，再轉相關單位提

供意見

決議：

1. 會計室會將細項說明交由委員審核，經費與校務發展關聯



性由各相關單位協助提供說明。

2. 本校本年度支用計畫書完成後提交本專責小組會議審議後

報部。

玖、散會：十二時十分


